
一 般 質 問 に つ い て 
 
第４回６月定例会において、次の質問をされる予定です。 

 
記 

 
№ 質 問 者 質     問     事     項 

1 6 番 議 員 
島 﨑 英 樹 

①まちづくり懇談会のまとめ 
②公立保育園の存続 

2 8 番 議 員 
山 口 純 子 ①食育について 

3 4 番 議 員 
鶴 地 仁 

①鷹の原城跡から大津山山頂までの総合的な整備に

ついて 
②NIE に対する取組みについて 

4 
 

3 番 議 員 
打 越 潤 一 

①産廃処分場について 
②高齢者対策について 

5 
 

2 番 議 員 
境 田 敏 高 

①災害時の危機管理対策について 
②町の電力削減対策について 
③通学路における諸問題について 
④管理型産廃処分場について 

6 1 番 議 員 
井 下 忠 俊 

①セキアヒルズ内レーシング場の騒音について 
②高齢者に対する移送サービスについて 

7 1 0 番 議 員 
唐 杉 純 夫 

①産廃処分場問題 
②増えていく認知症の対応について 

8 5 番 議 員 
田 口 浩 

①関外目下原地区の道路改良 
②休耕地の利用をどう思っているか 
③交通弱者対策は 

 


